

Ezgi Güyildar – Bewerbung zum Bundesausschuss

Liebe Genossinnen und Genossen,

beim Landesparteitag am 15.10.2017 kandidiere ich als Delegierte für den Bundesausschuss. Ich möchte gemeinsam mit unserer Delegation den Landesverband in diesem wichtigen Gremium gut vertreten. Mein politischer Schwerpunkt ist seit langem die aktive Politik auf der Straße: in Bündnissen mit sozialen Bewegungen, bei Demonstrationen, im Gespräch mit Vereinen oder Bürgerinnen und Bürgern im Stadtviertel versuche ich, unsere linken Inhalte den Menschen zu vermitteln - und wenn es sein muss auch mal mit einer Trillerpfeife.

Dieses Politikverständnis möchte ich gerne für unseren Landesverband im Bundesausschuss vertreten und so Einfluss auf die Entwicklung unserer Partei nehmen. Nicht erst das miese Ergebnis der AfD bei den letzten Wahlen hat gezeigt, wie wichtig eine linke Präsenz vor Ort ist. Auch möchte ich im Bundesausschuss dazu beitragen, das sozialistische Profil der Linken zu schärfen und deutlich zu machen, dass wir den Druck von links auf die neoliberalen Parteien und ihre Kürzungspolitik erhöhen müssen. Dafür brauchen wir die nicht nur die richtigen Inhalte, wir müssen damit auch die Menschen erreichen.

Für diese Aufgabe bitte ich Euch um Eure Unterstützung.

Mit solidarischen Grüßen

Ezgi Güyildar



Zur Person

- Ezgi Güyildar
- 30 Jahre alt
- Studentin der Rechts-
wissenschaften
- Ratsfrau DIE
LINKE. im Rat der
Stadt Essen
- Beisitzerin im
Landesvorstand
DIE LINKE. NRW

Mitgliedschaften

- BAG FIP
- BAG MIA
- DIDF